

Moselle-Est

Emmaüs Forbach : un salon européen des solidarités le 9 octobre et une nouvelle annexe à Sarrebruck

Emmaüs Forbach célèbre ses 40 ans d'existence. À cette occasion, la structure organise un grand salon des solidarités à Sarrebruck, le dimanche 9 octobre, réunissant 23 groupes Emmaüs venus de toute l'Europe. L'événement marquera le lancement d'une antenne Emmaüs en Sarre.

Par **Gaëlle KRAHENBUHL** - 22 sept. 2022 à 18:56 | mis à jour le 26 sept. 2022 à 11:47 - Temps de lecture : 2 min



L'équipe d'Emmaüs Forbach travaille à l'organisation de ce grand salon des solidarités à Sarrebruck, prévu le dimanche 9 octobre. Photo RL /Gaëlle KRAHENBUHL

Quarante ans d'existence et d'engagement local, ça se fête ! Pour cet anniversaire particulier, le groupe Emmaüs Forbach organise un salon des solidarités à Sarrebruck, le dimanche 9 octobre. « Ce sera un grand marché aux puces, avec la présence de 23 communautés

venues de toute l'Europe », annonce [Jean-Luc Ferstler](#), [coordonnateur d'Emmaüs Forbach](#), qui porte le projet. Les groupes d'Allemagne, Belgique, [Roumanie](#), Suisse, Italie ou France tiendront leurs stands, dans un bâtiment de 10 000 m², une ancienne jardinerie mise à disposition. Les visiteurs pourront y dénicher du mobilier, de la décoration, [des livres](#), etc. Un programme culturel est prévu toute la journée, avec des spectacles de danse et de musique du monde, de 9 h à 19 h.

« Dépasser les frontières »

Ce salon d'envergure européenne marquera aussi le lancement d'une annexe Emmaüs à Sarrebruck, reliée à la communauté de Forbach et Sarreguemines. « On travaille sur ce projet depuis longtemps. L'idée est de dépasser les frontières pour construire des vérités de citoyens », appuie Jean-Luc Ferstler, jamais à court d'idées pour faire vivre la communauté et la solidarité. « Pour le moment, nous n'avons pas encore de lieu pour cette antenne, mais de nombreux amis Emmaüs de Forbach et Sarreguemines travaillent déjà à l'implantation de la communauté à Sarrebruck. » Il s'agira de la cinquième annexe en Allemagne.

« Dans une perspective d'avenir »

Des élus mosellans et sarrois sont attendus, ainsi que le président international d'Emmaüs, Patrick Atohoun, et les présidents Europe et France, Carina Aaltonen et Antoine Sueur. « Nous organiserons une table ronde sur le travail transfrontalier en amont du salon. C'est l'occasion de créer une synergie dans une perspective d'avenir. » Pour le coordonnateur, il s'agit d'une opportunité unique « de réfléchir à une économie sociale et solidaire au-delà des frontières, qui soit durable. Notre région est un vivier de travailleurs transfrontaliers, il serait bon de développer cet atout. »

Le salon du 9 octobre est organisé en partenariat avec la Bruder Konrad House de Caritas, une résidence d'accueil qui offre le gîte aux personnes à la rue. La structure allemande fête elle aussi ses 40 ans d'existence cette année. « Je suis persuadé qu'en travaillant tous ensemble, nous pouvons créer de belles choses », sourit Jean-Luc Ferstler.

Salon des solidarités, dimanche 9 octobre de 9h à 19h, au 200, Saarbrucken Strasse.
Entrée gratuite.

Société

Vie associative



À LIRE AUSSI

Nouvelle CUPRA Born. 100% électrique

CUPRA | Sponsorisé

Voici 23 des cadeaux les plus cool

CADEAUX TENDANCE | Sponsorisé

Assurance de prêt : 7 propriétaires sur 10 ne connaissent pas cette astuce !

Mes Finances Pratiques | Sponsorisé

[Devis en ligne](#)

N'attendez plus pour découvrir le golf !

Fédération Française du Golf | Sponsorisé

Vous souhaitez investir dans le marché immobilier ? Cliquez ici pour plus d'information

scpi investir | Liens de recherche | Sponsorisé

Les gens nés de 1941-1983 (qui n'ont pas de radiateurs électriques) vont découvrir cela en septembre

Le Guide du chauffage | Sponsorisé

[En savoir plus](#)

En Septembre, profitez des offres à emporter sur Citroën...

Citroën ëC4 | Sponsorisé

[En savoir plus](#)

